

PUSPEN

Babinsa Koramil 09/Karangtengah Komsos dengan Tokoh Agama terkait Kegiatan Jelang Bulan Suci Ramadhan

Muhammad Makruf - DEMAK.PUSPEN.ID

Mar 14, 2023 - 05:24



Kegiatan komsos tersebut dilakukan Babinsa bersama tokoh agama dan warga binaannya membahas hal – hal yang nantinya dapat mendukung dan ketertiban pada saat memasuki bulan suci Ramadhan

DEMAK – Bulan Suci Ramadhan adalah bulan yang ditunggu-tunggu oleh umat muslim. Bulan suci Ramadhan adalah bulan dimana kemuliaan dan keberkahan sangat melimpah pada bulan ini.

Dalam menyambut bulan suci Ramadhan Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak Sertu Sugiharno melakukan komunikasi sosial (Komsos) dengan tokoh agama dan warga binaannya di desa Grogol, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak. Senin (13/3/2023).

Kegiatan komsos tersebut dilakukan Babinsa bersama tokoh agama dan warga binaannya membahas hal – hal yang nantinya dapat mendukung dan ketertiban pada saat memasuki bulan suci Ramadhan yang akan tiba sebentar lagi.



“Bulan suci ramadhan adalah bulan yang sangat sangat dinantikan bagi seluruh umat muslim di dunia seperti kita ketahui bulan ramadhan adalah bulan diturunkannya Al-Qur’an, bulan yang dimana amal soleh dilipat gandakan, bulan penuh berkah, bulan penuh pengampunan dosa dan dikabulkannya do’a – do’a serta pada bulan ramadhan nantinya terdapat malam lailatu qadar,” ungkap Sertu Sugiharno

Selanjutnya Sertu Sugiharno mengajak bersama warga binaannya untuk menciptakan suasana dimana seluruh warganya dapat menjalankan ibadah puasa bisa nyaman dan tentram.

“Nantinya kita bersama sama sebagai aparat desa akan menertibkan kegiatan yang mengganggu aktifitas ibadah masyarakat pada saat bulan suci ramadhan nantinya seperti jualan di siang hari yang menyediakan makanan pokok nasi, atau minuman yang belum saatnya berbuka puasa, dan kegiatan malam yang mengganggu sholat tarawih,” ujarnya

Sementara itu Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar di tempat terpisah menyampaikan bahwa dengan Komsos Babinsa dapat mengajak komponen-komponen yang ada untuk ikut berpartisipasi serta mengatasi situasi-situasi yang sedang terjadi guna mensejahterakan masyarakat menjelang bulan suci Ramadhan.

“Dengan komsos Babinsa dapat mengarahkan para permudah di bulan puasa pada hal-hal yang positif, seperti menjaga keamanan dan ketertiban disekitar lingkungan tempat tinggalnya”, kata Danramil.

Pada kesempatan itu pula Danramil meminta warga masyarakat untuk ikut serta berpartisipasi menjaga kamtibmas selama bulan puasa.

“Mari kita jaga keamanan dan ketertiban, di bulan suci Ramadhan ini, mari kita ciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif guna memberikan kenyamanan saat beribadah”, pungkas Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak